

Déjà la raison de pourquoi je suis allé voir le film «la vague » c'était par ce que pour moi c'était impossible qu'en 2022 il y est des dictatures en France ou en Europe. Ce Film m'a démontré que j'avais tort. Je l'ai trouve très intéressant et on voit à quel point c'est facile d'installer une dictature. Je trouve la fin super intéressant pour démontrer que même si c'était dans une classe qu'ils étaient même pas une cinquantaine. Si tu installe une dictature ça ne peut pas bien se terminer. Tous les personnages étaient très intéressant et voyez la vague d'une façon différente. Je suis très contente d'avoir vu ce film, mais je pense avoir préféré 1917. (Andréa, 3^e)

J'ai trouvé le film incroyable en plus le fait qu'il soit basé sur une histoire vrai le rend encore mieux. (Matéo, 3^e)

J'ai adoré. Film à voir absolument. Du début à la fin nous sommes happés par l'intrigue. Ce film est impressionnant, passionnant mais fait aussi peur. C'est un excellent exemple de manipulation de masse qui montre à quel point l'équilibre est fragile. (Camille, 3^e)

J'ai bien aimé que tout le monde écoute et la forme de dictature. (Jérémy, 5^e)

J'ai vraiment beaucoup apprécié ce film à tout point de vue. Au départ, l'instauration de cette petite dictature semblait si anodine que je ne comprenais pas l'intérêt, jusqu'à ce que je comprenne combien les élèves en avaient besoin en quelque sorte. C'est assez impressionnant de voir à quel point tout le monde se met à y adhérer sans se rendre compte de rien malgré les dissuasions de certaines. Je trouve triste qu'un drame ait du arriver pour leur faire prendre conscience de la folie de la situation. Et le fait que tout cela se passe en seulement une semaine est assez impressionnant. On comprend vraiment bien la facilité avec laquelle une dictature peut se mettre en place, ce film est vraiment très bien réalisé ! (Emma, 3^e)